



Einmal war dem Wölkchen übel weil es ringsum schrecklich stank
Überall nur Mief und Muff es fühlte sich ganz schlecht und krank
Es konnte kaum atmen mehr nur keuchen ungenießbar der Geruch
Es wollte sich so gern erfreuen an einer Brise frischer Luft



Und sei alles das nicht ohnehin die größte Freude
Kam ein weiteres Wölkchen um die Schönheit zu bezeugen
Für beide fühlte es sich an als ob's ein echtes Wunder wär
Und die Sonne schien und wärmte beide Herzchen umso mehr



Das Wölkchen wurde wütend ob der gestörten Ruh
Es zuckte und es zürnte und rief „Jetzt hör mal zu!
Wenn du meine Grenzen übertrittst ist das für mich kein Witz!“
Daraufhin entlud das Wölkchen seine Rage in einem Blitz